

Zeitschrift:	Ensemble avec nos garçons et nos filles : bulletin pédagogique : revue de la Société fribourgeoise d'éducation
Herausgeber:	Société fribourgeoise d'éducation
Band:	99 (1970)
Heft:	1
Rubrik:	Que devient l'autorité?

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Que devient l'autorité?

La revue mensuelle *Feuilles familiales* consacre son numéro de mars à un sujet fondamental, d'une évidente actualité: «Que devient l'autorité?». Elle le fait par une suite de questions et de discussions qui n'apportent pas toujours une réponse précise, mais qui engagent les lecteurs à réfléchir eux-mêmes et à analyser leur comportement afin de trouver les raisons d'un éventuel échec.

De la présentation de cette intéressante brochure, nous extrayons ces quelques lignes: «L'autorité est remise en question spectaculairement par la jeunesse, plus sobrement, mais tout aussi profondément par bon nombre d'adultes.

Quelles sont les causes de cette crise généralisée?

Sur quelles bases se fonde l'autorité? Et comment son exercice se justifie-t-il?

Comment exprimer actuellement la relation liberté-autorité dans la famille, dans le couple, dans le groupe, dans l'Eglise?

La réponse importe puisque chacun est à la fois détenteur de l'autorité et appelé à l'obéissance.

Un groupe — spécialistes et foyers — travaillant sur le mode de l'autorégulation, livre ici le fruit de ses réflexions.»

On lira certainement avec beaucoup de profit *Que devient l'autorité* publié par les Editions «Feuilles familiales», rue Marie de Bourgogne 54, Bruxelles et vendu au prix de 4 fr. 20.